



ESCUELA AMIGA  
DE UNICEF

Madrid 26 de octubre 2016

Estimados amigos:

Todos conocéis la gran importancia que concedemos a los valores fundamentales como el respeto, la tolerancia y la solidaridad. Desde hace años apoyamos a distintas organizaciones en su labor humanitaria en el mundo entero.

Recordareis que, tras el terremoto en Ecuador el pasado 16 de abril, recaudamos fondos para la situación de emergencia que vivió este país. Canalizamos la ayuda precisamente a través de UNICEF, que es la mayor organización de ámbito internacional que se dedica a los problemas de la infancia tanto en nuestro país como en el resto del mundo.

Ahora que somos oficialmente “**Escuela Amiga de Unicef**” podremos hacer uso de los recursos educativos, las exposiciones y las conferencias que ofrece la organización.

Este viernes, en nuestro **119 Aniversario** del colegio, recaudaremos fondos para mandar ayuda a Haití donde el huracán Matthew ha dejado a más de 600.000 niños en una situación de emergencia. Nuestros alumnos de **Bachillerato** colaborarán activamente en la recaudación de este viernes.

Compartimos con UNICEF nuestra convicción de que trabajar en el aula los derechos de la infancia:

- Mejora la autoestima del alumnado.
- Predispone positivamente hacia la diversidad y reduce los prejuicios.
- Mejora las conductas y relaciones entre el alumnado.
- Consolida la integración y reconocimiento entre los componentes de la comunidad educativa.
- Traslada esa implicación a otros ámbitos educativos del alumnado mejorando sus resultados académicos.

Espero que todos compartáis nuestra ilusión por este nuevo proyecto.

Un saludo

Herbert Vermoet  
Director